

PSHT Bersolawat Dilapangan Latihan

Udin Komarudin - MESUJI.INFORMAN.ID

Oct 16, 2023 - 16:49



PSHT Bersolawat

TULANG BAWANG- Rangka memperingati Maulid Nabi SAW. Diadakan PSHT Bersolawat yang dilaksanakan di Lapangan Latihan PSHT Sub Rayon Perumnas Rayon Purwa Jaya Ranting Banjar Margo Cabang Tulang Bawang Pusat Madiun. Sabtu (14/10/2023).



Hadir dalam kegiatan tersebut ada; Hi. Supeno, S.Hi (Dewan Pembina PSHT Perwapus Lampung), Joko Susilo (Dewan Cabang PSHT Tulang Bawang), Alex Pujianto (Sekretaris Cabang PSHT Tulang Bawang), Herman Baki, S.Pdi (Wiro Anom Cabang PSHT Tulang bawang), A. Pawitno (Ketua Ranting PSHT Banjar Margo), Zecky Aulia (Ketua Ranting PSHT Banjar Agung), Iyan Sofyan (Kepala Kampung Purwa Jaya), Yuswan Setivanus (Kepala Kampung Mekar Jaya), Supadi (Kepala Kampung Ringin Sari), Alferdo Isnovandi, S.Pd (Kepalo Tiyuh Mekar Sari Jaya Lambu Kibang Tubaba), Tokoh adat, Tokoh agama, Tokoh masyarakat Kampung Purwa Jaya), Ketua Rayon dan pelatih se Ranting Banjar Margo, Pamter PSHT Ranting Banjar Margo, Banjar Agung, Warga dan Siswa PSHT berjumlah kurang lebih 300 orang



Ketua Panitia Pelaksana Uwin Ari Umbara, SH mengucapkan terimakasih atas kehadiran para Tokoh PSHT dan Tamu Undangan di PSHT Sub Rayon Perumnas.

" Ini merupakan agenda rutin yang selalu dilaksanakan setiap tahun PSHT BERSOLAWAT dalam rangka memperingati Maulid Nabi Muhammad Saw yang senantiasa mengikuti ajaran Nabi Muhammad SAW dari sifat keteladanan yaitu SIDIK, AMANAH, TABLIQ dan FATONAH sesuai dengan tujuan PSHT Mendidik manusia berbudi luhur tahu benar dan salah. Kuat Sinergitas PSHT dengan pemerintah Kampung dan TNI POLRI untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif," ungkapnya dalam Sambutan.

Ditempat yang sama, A. Pawitno Ketua Ranting Banjar Margo mengungkapkan rasa syukurnya PSHT Ranting Banjar Margo semakin Pesat.

"Alhamdulillah PSHT Ranting Banjar Margo banyak bertambah tempat latihan dan semakin pesat serta Prestasi Atlit di Banjar Margo meningkat bila perlu sampai nasional," tuturnya.

Begitupun Alex Pujianto Sekretaris Cabang PSHT tulang Bawang menambahkan kegiatan PSHT BERSOLAWAT merupakan panca dasar tentang kerohanian untuk warga dan siswa PSHT.

" PSHT bukan hanya pencak dan silat saja, namun ajaran budi luhur," imbuhnya.

PSHT BERSOLAWAT ini di pimpin oleh Ustad Burhanudin dan acara selesai pukul 23.00 WIB. (Zet)